



VERBALE N.47

COMUNE DI PALERMO I° CIRCOSCRIZIONE VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 23/03/2021

L'anno duemilaventuno il giorno ventitrè del mese di marzo si è adunato, in seduta ordinaria, giusto avviso del Presidente prot.int. n. 140/2021 SCIRC1 del 01/03/2021 e successiva integrazione prot.int. n. 166/2021 SCIRC1 dell'11/03/2021, il Consiglio della Prima Circoscrizione in modalità videoconferenza - mediante collegamento telematico "a distanza" - resta inteso che il luogo della riunione è da intendersi, convenzionalmente, presso i locali della Prima Circoscrizione siti in Piazza Giulio Cesare n.52.

La pubblicità della seduta verrà garantita dalla registrazione della stessa e dalla sua pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale youtube: <https://www.youtube.com/user/Comunedipalermo1>.

Presiede il Presidente della Prima Circoscrizione Massimo Castiglia. Assiste in qualità di Segretario il Dott. Francesco Militello, funzionario amministrativo della Prima Circoscrizione, coadiuvato dal collaboratore professionale amministrativo Sig. Salvatore Rocco.

Alle ore 09,37 il Segretario procede all'appello nominale. Oltre al Presidente risultano presenti i consiglieri: **Nicolao Antonio, Imperiale Salvatore, Pitarresi Maria, Randazzo Giuseppe, Sorci Salvatore, Tramuto Francesco, Valenti Antonino e Vetrano Francesca.** Il totale dei presenti è pari a nove.

Vista la presenza del numero legale, il Presidente dichiara aperta la seduta.

Presidente (Castiglia): procede alla nomina degli scrutatori e propone i consiglieri: **Randazzo, Valenti e Vetrano.** L'aula approva.

Cons. Valenti: ricorda di avere presentato una mozione per un tombino pericoloso in Piazza Magione e fa presente che, a breve, potrebbe cedere definitivamente. Ritiene, pertanto, necessario intervenire il prima possibile e segnala un'altra situazione analoga in via Lungarini ad angolo con via Principe di Resuttana. Si appella al Presidente, affinché si interessi della questione.

Presidente (Castiglia): comunica che segnalerà la situazione agli uffici competenti, in primis la Polizia Municipale per scongiurare pericoli per i passanti. Successivamente dà il benvenuto all'Assessore Marino.

Assessore Marino: comunica che si sta recando per una riunione a Palazzo d'Orleans e fa presente che se lo scopo dell'invito è la trattazione di problematiche relative al "verde pubblico" non può prendere alcun impegno, visto che sta per lasciare la delega all'Assessore Costumati.

Vicepresidente (Nicolao): ricorda che aveva presentato la mozione per incontrare l'Assessore al Verde e, pertanto, visto quanto dichiarato dall'Assessore Marino non ha nulla da dichiarare.

Cons. Valenti: vuole sapere se è possibile avere una programmazione dello spazzamento delle vie nel Centro Storico.

Cons. Randazzo: ricorda che subisce diversi rimproveri dai cittadini, perché la pulizia non viene effettuata in modo regolare. Chiede che Rap assumi i 94 dipendenti Reset o di fare lavorare i percettori del reddito di cittadinanza.

Cons. Imperiale: chiede all'Assessore Marino quali sono le deleghe che avrà.

Assessore Marino: comunica che si occuperà di bilancio, rapporti con Rap e fondi extracomunali.

Vicepresidente (Nicolao): chiede di invitare la Dott.ssa Di Trapani sulla base di quanto deliberato dall'aula, in quanto nella mozione si chiedeva di incontrare, anche, il Dirigente del Settore "Ville e Giardini".

Cons. Vetrano: chiede all'Assessore Marino se si occupa anche di CCR.

Assessore Marino: risponde affermativamente.

Cons. Vetrano: fa rilevare come chi si occupa di effettuare sbrazzi non conferisca i rifiuti nei CCR perché teme di essere controllato. Ricorda di avere conferito degli ingombranti e nessuno le ha chiesto niente. Propone di non fare controlli anche con i lapini, che si occupano di fare sbrazzi.

Assessore Marino: afferma che non gli risulta che vengano chiesti documenti e fa presente come chi si occupa di fare le attività di ritiro ingombranti preferisce restare in nero, lavorando nell'anonimato. Teme, inoltre, che i CCR possano diventare centri per la raccolta dei rifiuti di tutta la provincia, qualora operassero senza regole. Crede che ogni operatore debba mettersi in regola.

Cons. Randazzo: ritiene che l'Amministrazione non dia risposte concrete ai cittadini.

Assessore Marino: afferma che è un obiettivo dell'Amministrazione potere risolvere i problemi.

Cons. Imperiale: chiede come mai non si siano ancora installate le telecamere, che avrebbero già consentito diversi risparmi all'Amministrazione nell'attività di ritiro degli ingombranti. Vuole sapere, inoltre, perché si sono bloccate le sanificazioni delle strade. Ricorda che il Presidente Norata ha dichiarato che i 94 dipendenti Reset non saranno più assunti e chiede all'Amministrazione come intenda risolvere il problema della spazzatura.

Assessore Marino: propone di aggiornarsi con Rap e ricorda che il Presidente Norata ha espresso il suo punto di vista sui 94 dipendenti Reset.

Presidente (Castiglia): afferma che contatterà Rap per fare un incontro congiunto.

Cons. Pitarresi: vuole sapere se esiste una programmazione per pulizia, spazzamento e sanificazione.

Assessore Marino: afferma che farà un piano per ripartire i compiti fra Rap e Reset, al fine di ottenere l'esecuzione dei servizi.

Presidente (Castiglia): saluta l'assessore Marino ed afferma che inviterà il nuovo Assessore al Verde e la Dott.ssa Di Trapani ed anche lo stesso Assessore Marino assieme ai rappresentanti di Rap.

Presidente (Castiglia): pone in trattazione il verbale n.46 del 22/03/2021, che viene letto dal Sig. Rocco.

Terminata la lettura, alle ore 10,10 il verbale n.46 del 22/03/2021 viene posto in votazione ed approvato all'unanimità dall'aula.

Alle ore 10,11 il Presidente Castiglia lascia momentaneamente i lavori ed assume la Presidenza il Vicepresidente Nicolao.

Presidente (Nicolao): pone in trattazione il punto n.10 degli atti ispettivi dell'ordine del giorno – mozione presentata dalla consigliera Pitarresi, avente ad oggetto: “Pulizia e spazzamento in via Scarparelli e vicolo Conte di Cagliostro”.

Sig. Rocco: dà lettura della mozione.

Cons. Pitarresi: illustra la mozione e ricorda di avere presentato anche delle richieste per ottenere la pulizia delle vie in questione, non riscontrate o esaudite solo parzialmente. Fa presente come tali vie non vengano spazzate ed i residenti siano costretti ad occuparsi di farlo. Afferma, inoltre, che l'operatore ecologico, incaricato del servizio in una zona limitrofa a via Scarparelli, si rifiuta di occuparsi anche della stessa, in quanto sostiene che non è di sua competenza. Fa rilevare come si tratti di un problema generalizzato e ritiene corretto che i cittadini siano a conoscenza del piano di spazzamento. Conclude, affermando che vero è che alcuni cittadini sono incivili, ma è necessario che l'Amministrazione faccia la sua parte.

Presidente (Nicolao): ricorda che è stata eliminata una discarica in via Scarparelli, ma rimane il problema dello spazzamento.

Cons. Randazzo: ritiene necessario assumere nuovi operai e fa notare come venga, frequentemente, rimproverato dai cittadini per le carenze dell'Amministrazione.

Cons. Vetrano: afferma di essere dispiaciuta per i residenti e si augura che si riesca a fare qualcosa di concreto nei prossimi incontri, evidenziando le necessità di avere un piano di spazzamento ed un potenziamento del personale.

Cons. Sorci: concorda con la mozione e non comprende se manca lo spazzamento cadenzato o se la gente sporca sempre. Fa rilevare come vi siano strade mai spazzate o altre in cui l'operatore ecologico è spesso assente e necessita capire se tutte le vie sono censite. Ricorda la situazione di vicolo Trugliari e fa presente che se ci fosse uno spazzamento frequente non si accumulerebbero i rifiuti per diversi mesi.

Alle ore 10,15 partecipa ai lavori la consigliera Venturella.

Cons. Imperiale: fa presente che è vero che ci sono gli incivili, ma è altrettanto vero che alcune vie non sono neanche conosciute dagli operatori ecologici. Voterà favorevole la mozione e si augura che nei prossimi giorni ci sia l'incontro con l'assessore Marino ed il Presidente Norata, che critica aspramente.

Cons. Pitarresi: fa rilevare che se ci fosse un piano di spazzamento si avrebbe un risparmio di tempo e di personale.

Alle ore 10,32 la mozione, iscritta al punto n. 10 degli atti ispettivi viene posta in votazione.

Durante la votazione, risulta assente il consigliere Valenti nominato scrutatore e, pertanto deve procedersi alla sua sostituzione.

Presidente (Nicolao): propone all'aula la sostituzione come scrutatore del consigliere Valenti con il consigliere Tramuto.

Durante la votazione il consigliere Valenti fa notare che non è necessario procedere alla sua sostituzione, visto che è nuovamente collegato alla videoconferenza.

Presidente (Nicolao): invita il Segretario a completare la votazione per la sostituzione dello scrutatore ed il consigliere Valenti alle ore 10,34 abbandona i lavori.

Alle ore 10,36 l'aula approva all'unanimità la sostituzione come scrutatore del consigliere Valenti con il consigliere Tramuto.

Presidente (Nicolao): tenuto conto che il consigliere Valenti, che ha presentato le mozioni, iscritte ai punto n.11 e n.12 degli atti ispettivi risulta assente e che il consigliere Sorci decide di accantonare la mozione, iscritta al punto n. 13 degli atti ispettivi, pone in trattazione il punto n.14 -

mozione presentata dallo stesso avente ad oggetto: “Richiesta chiarimenti sull’effettiva area pedonale e ripristino dissuasori in Via dello Spasimo”.

Sig. Rocco: dà lettura della mozione.

Presidente (Nicolao): illustra la mozione e ricorda di averne anticipato il contenuto nell’incontro con l’Assessore Catania. Afferma che i dissuasori sono stati spostati ai lati della strada da ignoti e via dello Spasimo è tornata ad essere arteria di transito veicolare. Ricorda che l’assessore Catania aveva affermato che avrebbe interessato della questione la Polizia Municipale.

Cons. Pitarresi: ritiene la situazione preoccupante, in quanto sono stati posizionati dei dissuasori nel 2014, successivamente tolti da ignoti e nessuno si è occupato di farli riposizionare. Si augura che vengano ricollocati, al più presto.

Presidente (Nicolao): fa presente che i dissuasori non sono stati tolti, ma spostati.

Cons. Tramuto: vuole sapere se la questione è già stata trattata dall’aula.

Presidente (Nicolao): afferma di non ricordare quanto chiesto dal consigliere Tramuto.

Cons. Tramuto: comprende le difficoltà dell’Amministrazione e ricorda che i dissuasori sono stati spostati da tempo. Crede opportuno che l’Amministrazione chiarisca chi deve effettuare l’intervento per potere avere un riscontro.

Cons. Randazzo: afferma che è vero che ci sono degli incivili, ma è pur vero che l’Amministrazione si dimostra assente.

Cons. Venturella: è d’accordo con la mozione per comprendere cosa sia successo veramente.

Alle ore 10,55 la mozione, iscritta al punto n. 14 degli atti ispettivi, viene posta in votazione ed approvata all’unanimità dall’aula.

Alle ore 10,56 partecipa nuovamente ai lavori il Presidente Castiglia ed assume la Presidenza.

Presidente (Castiglia): fa presente di avere partecipato il giorno precedente ad una videoconferenza per la presentazione dell’iniziativa “LibrOvunque”, che ha per oggetto la realizzazione di una biblioteca itinerante, che attraverserà le otto Circoscrizioni. Afferma che nell’incontro è stato chiesto il suo parere circa la collocazione della tensostruttura in Cortile Spagnuolo a ridosso del Capo, attualmente utilizzato come parcheggio, nel periodo 30 aprile- 2 maggio. Apprezza la manifestazione e vuole sentire il parere dell’aula.

Cons. Vetrano: ricorda di avere presentato una mozione sul tema e chiede di accelerare le procedure per organizzare l’incontro con la dott.ssa Calandra, che si è dimostrata disponibile a partecipare, e l’Assessore alle Culture.

Presidente (Castiglia): chiede ai consiglieri se condividono il sito individuato nella considerazione che l'area non sarà fruibile per tre giorni.

Cons. Sorci: vuole sapere se "Cortile Spagnolo" è stato individuato solo per una zona o per tutta la Prima Circoscrizione.

Presidente (Castiglia): afferma che è stato individuato un sito per ogni Circoscrizione. Fa notare come la Circoscrizione sia stata coinvolta solo nella fase dell'attuazione e non condivide tale modo di fare se si vuole realmente attuare il decentramento.

Cons. Tramuto: vuole conoscere le dimensioni della tensostruttura per valutare pro e contro della scelta.

Cons. Pitarresi: afferma che sarebbe interessante incontrare gli organizzatori e conoscere anche il target della manifestazione per poterla pubblicizzare.

Cons. Venturella: ritiene importante organizzare l'incontro, vista la disponibilità della dott.ssa Calandra ed avere copia del progetto.

Presidente (Castiglia): afferma che i dettagli ed il programma verranno definiti nel corso di un incontro fra gli organizzatori ed il Comune. Invierà nota per dare parere positivo alla scelta del sito ed afferma che ogni biblioteca ha un tema e che per la Prima Circoscrizione è stato individuato quello della multiculturalità.

Cons. Sorci: vuole sapere se ad occuparsi dell'iniziativa è lo stesso comitato della "Via dei librai".

Presidente (Castiglia): fa presente che il comitato partecipa all'iniziativa.

Cons. Sorci: vuole sapere come mai la manifestazione non è organizzata al centro del "Centro Storico".

Presidente (Castiglia): afferma che obiettivo della manifestazione è quello di delocalizzare i luoghi della cultura.

Cons. Vetrano: chiede nuovamente notizie della sua delibera.

Segretario: comunica che è stata trasmessa, dopo che è divenuta esecutiva, il 5 marzo u.s.

Presidente (Castiglia): afferma di essere indignato per come è stata trattata la Circoscrizione e ricorda di avere dichiarato, che non avrebbe preso alcuna iniziativa sul luogo nel quale effettuare la manifestazione senza ascoltare, prima, il parere del Consiglio. Chiede agli Uffici di ritrasmettere la delibera per chiedere nuovamente un incontro e di comunicare che il Consiglio condivide la scelta di "Cortile Spagnuolo".

Cons. Venturella: fa rilevare come si tratti di un problema di forma e di sostanza e conferma quanto detto dal Presidente Castiglia, visto che era presente all'incontro.

Vicepresidente (Nicolao): ricorda di avere ricevuto una chiamata sul tema e di avere chiesto di intervenire in una seduta consiliare.

Cons. Sorci: fa rilevare che sarebbe stato giusto invitare all'incontro la consigliera Vetrano, che aveva presentato la mozione.

Presidente (Castiglia): afferma che la consigliera Venturella lo aveva sostituito in riunioni alle quali non aveva potuto partecipare e che, a volte, si possono commettere anche degli errori.

Alle ore 11,32 il Presidente Castiglia chiude i lavori d'aula.

Il Segretario

Dott. Francesco Militello

Il Presidente

Antonio Nicolao

Massimo Castiglia